



準優勝



優勝



第3位

1月13日(日)、北総合体育馆において都市整備公社主催「第6回北総合体育馆杯ドッジボール大会」を開催しました。

ドッジボールは男女の区別無くチームで参加できるスポーツとして小学生に人気の高い室内競技です。この大会は、平成19年度から毎年開催し今回で第6回目となります。

小学3年生以上で編成された24チーム(約365名)が白熱したゲームを繰り広げました。1試合の時間はわずか5分ですが、予選リーグから接戦した好試合が展開され、応援に駆けつけた皆さん熱い声援に応え、選手たちは精一杯、元気にプレーして思い出に残る楽しい1日となったこと思います。

大会の結果は、優勝が「winter kids」、準優勝が「相模田名.D.B.C」、第3位は「橋本ジャスティス」でした。

北総合体育馆では、今後多くの市民の皆様にご参加いただき、共に楽しんでいただける自主事業を実施していきたいと思います。

また、市民の皆様が気軽にスポーツに親しむことが出来るよう、年間を通して各種スポーツ教室の開催をしており、個人でも卓球、バドミントン、トレーニング室などが利用出来ます。詳しくは、下記ホームページまでアクセスしてください。